

DocID: 1573221

MediaID: 0031

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 5082mm²

Order: 0050783

Category: Region

## Kessler bald im Gefängnis?

Kesslers Aktivitäten als streitbarer Tierschützer beschäftigen auch weiterhin die Gerichte. Am 3. September 2003 hat ihn das Bezirksgericht Bülach wegen einfacher Körperverletzung, mehrfacher Rassendiskriminierung und versuchter Nötigung zu einer unbedingten Gefängnisstrafe von fünf Monaten verurteilt. So wird

Kessler unter anderem vorgeworfen, im Oktober 1999 einem Mann Reizgas ins Gesicht gesprüht zu haben.

Die angeblichen Rassendiskriminierungen beziehen sich auf schriftliche Äusserungen Kesslers im Bezug auf das Schächten. Das Urteil im Berufungsprozess vor dem Obergericht ist noch ausstehend. (tbr)

